

令和2年10月7日

保護者様

日光市立今市小学校長 石川 僚一

新型コロナウイルス感染症に関する配慮について

爽秋の候、保護者の皆様におかれましてはますます御清祥のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校教育活動に対しまして深い御理解と御協力を賜りまして感謝申し上げます。

さて、世界中を震撼させている新型コロナウイルス感染症は衰えを見せることなく、感染者は世界全体で3,000万人、死者数も100万人を超えました。日本においても感染者数が8万人を超え、死者数も1,500人に達しました。こうした状況の中、感染拡大防止のためにあらゆる対応をしているところですが、そこには限界があり、いつ誰が感染してもおかしくない状況にあります。

もし、自分が感染したら、家族に感染者が出てしまったら、近隣の方が感染したら、などいろいろな不安がつきまといりますが、もし罹患しても適切な対応を取れば、日本では致死率がとても低い状況にあります。一人一人がウイルス感染をよく知り、よく学び、今後適切に行動していくことを心がけていきたいものです。

そうした中で、特に恐ろしいことは、SNSなどによる誹謗中傷ではないかと思えます。仮に新型コロナウイルスに罹患したとしても、誰もが安心して治療を受け、回復後には元の生活に戻れることがとても大切です。そのためには、新型コロナウイルス感染症を理由とした不当な差別、偏見、いじめ等は絶対にあってはいけないことです。

また、新型コロナウイルス感染症に関して掲載されている様々な情報の中には、不確かな情報や事実とは異なる情報もあります。こうした情報の拡散は、社会の不安を増大させ、偏見や差別を助長しかねません。

皆様におかれては、こうした情報に惑わされることなく、厚生労働省などの公的機関が発信する情報を確認いただくとともに、優しく思いやりのある気持ちをもって冷静に行動していただくようお願いいたします。

本校247名の児童は、このコロナ禍の中、「用心とがまん」を実践し、これまでずっと感染症予防に努めてきました。過日行われた秋季大運動会では、午前中のみの実施と規模は縮小したものの、多くの皆様の御出席をいただき盛大に実施することができました。これも、一重に保護者の皆様に御理解をいただき、準備から片付けまで絶大なる御協力をいただいたこと、そして日頃より感染症防止のために御家族で徹底した取組をしてくださっているお陰だと思えます。心より感謝申し上げます。

これからも、宿泊を伴う行事等が行われますが、児童・保護者・学校・地域が一丸となって感染症の予防をしつつ、心ない言動等がないよう取り組んでいきたいと思えます。今後とも、新型コロナウイルス感染症予防等に対する御理解と御協力をよろしくお願いいたします。